



## Catalyseur d'innovation pour la réadaptation de demain

Congrès scientifique du CRIR, 7-8-9 juin 2021 | En ligne

## Catalyst of Innovation for Tomorrow's Rehabilitation

CRIR Scientific Congress, June 7-8-9, 2021 | Online



### Conférence Grand Public Virtuelle | Virtual Public Lecture

7 juin 2021 - 7 juin 2021 - 19 h (Heure normal de l'Est) | June 7 2021 - 7:00 PM (Eastern Standard Time)

## La vie après une lésion de la moelle épinière... Épanouissant ou ennuyant ? Life after a spinal cord injury (SCI)... Fulfilling or Boring?

**Conférencière | Presenter: Bean Gill**



Je vais vous parler de mes expériences de vie en commençant par la pire année de ma vie, 2012. Mon mariage s'est terminé violemment, mon père est parti et j'étais paralysée. Comment ma vie pourrait-elle continuer ? Laissez-moi vous raconter une histoire de redécouverte, de dépression, de force, de résilience, de créativité et de sensibilisation. J'ai transformé ma plus grande tragédie en un immense triomphe qui aide maintenant des centaines d'Albertains vivant avec des maladies neurologiques. Je parlerai de la création d'une organisation à but non lucratif, le ReYu Paralysis Recovery Centre, où nous reconnectons le cerveau au corps, rééduquons le système nerveux et redéfinissons ce qui est possible. Je suis non conventionnelle, motivante, inspirante et surtout AMUSANTE !

I will be speaking about my life experiences beginning with the worst year of my life 2012. My marriage ended violently, my father left and I was paralyzed. How could my life possibly go on? Let me tell you a story of re-discovery, depression, strength, resilience, creativity, and advocacy. I turned my biggest tragedy into a huge triumph that is now helping hundreds of Albertans living with neurologic conditions. I talk about starting a non profit organization, ReYu Paralysis Recovery Centre where we reconnect the brain to the body, retrain the nervous system and redefine what is possible. I am unconventional, motivating, inspiring and most importantly FUN!

Bean Gill travaillait comme technologue en radiologie lorsqu'elle a été paralysée par un virus en juillet 2012. Aujourd'hui, agréablement divorcée et à la tête d'une organisation à but non lucratif en pleine expansion appelée ReYu Paralysis Recovery Centre, elle change la façon dont le public perçoit les personnes handicapées. Elle défend l'égalité dans TOUS les domaines et utilise sa voix puissante pour sensibiliser le public. Voici quelques-unes de ses distinctions : Prix Global Woman of Vision, Top 40 Under 40, RBC Women of Influence Award et elle est la Miss Wheelchair Canada en titre..... quelques pas de plus dans son intention de changer le monde

Bean Gill worked as an x-ray technologist when she was paralyzed by a virus in July 2012. Now happily divorced and running a growing non profit organization called ReYu Paralysis Recovery Centre she is changing the way the public sees people with disabilities. She advocates for equality in ALL aspects and uses her loud voice to raise awareness. Some of her accolades include: Global's Woman of Vision award, Top 40 Under 40, RBC's Women of Influence Award and she is the reigning Miss Wheelchair Canada.....a few steps forward in changing the world.

Conférence gratuite-en anglais | Free lecture

Inscription obligatoire | Registration required: <https://bit.ly/zPtFNq6Registration>

En savoir plus sur le CRIR | Find out more about CRIR : <http://www.crir.ca>